
令和５年度 ２学期 学校評価（保護者） 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

【その他】 

 

学校教育に関するご意見（よかったことや改善してほしいこと）  

 

 【個人が特定されるご意見や、曖昧な情報等に関しては、公表しておりません。】 
 

 

○学童に入れない人が増えているので、学童問題をどうにかして欲しい。日頃学童行け

なくても長期休暇だけ預かるとかあれば保護者もだいぶ助かる 

【学童不足の問題に関しては、保護者や地域から行政へ要望を伝えて頂けたらと思いま

す。】 

 

 



○子供の名前は、必要ですか？ 必要性を感じないです 

【ありがとうございます。説明等で必要な場合がありますので記名にしました。今後、

検討いたします。】 

 

○何で怒られてるのか分からないで帰ってくることがある！ 

【ご意見ありがとうございます。理由をしっかり説明することからの指導に心がけま

す。】 

 

○お便り等の廃止をして HP を確認はしているのですが、学校よりお便り、収納費袋の

配布を行った際も掲載してほしいです。 子供からの連絡ミスがあった場合、担任の先生

に確認し等の連絡をし、手間をかけさせたくないなどの理由がありますので、宜しくお

願いします。 

【次年度、検討していきます。ご意見ありがとうございます。】 

 

○特になし、引き続きよろしくお願いします、 

 

○連帯責任を名目にペナルティーをみんなに科すのはどうかとおもいます 。いじめの発

端になります。ペナルティ-は個人にかすべきです。 

【ありがとうございます。職員で検討します。】 

 

○運動会は去年のように駐車場を設けてほしい。 

【ＣＳやＰＴＡとも協議しながら改善できるところは改善していきます。】 

 

〇学校花壇、教材園の手入れが必須。 花壇には季節相応の花があると気持ちいい。こど

もたちの情緒面にも効果あると思う。 

【ＣＳやＰＴＡ、地域のボランティア等とも話し合いながら環境整備に努めていきま

す。】 

 

○男子児童が、授業中に大きな声を出したり、騒いだりするので、集中出来なくてイヤ

だそうです。 

【ご意見ありがとうございます。保護者と連携しながら改善していきたいと思いま

す。】 

 

○年間行事予定とかがホームページとかで探すのに苦労している。もっとホームページ

を整備して欲しい。 

【ご意見ありがとうございます。工夫改善し、整備をしていきたいと思います。】 

 



○手のかかる子ですが、とても丁寧にみてくれています。担任の先生にはとても感謝し

ています。 

【ありがとうございます。職員の励みになります。】 

 

○ホームページからお知らせ等確認していますが、ネット環境によって開くのに時間が

かかったり、再度確認する際開かないといけないので、どのお知らせだっだかなーって

開くのに迷うことがあります。学校からのお知らせメールが届いた時点で早下校の日時

やお知らせが見れるようになったら確認しやすいなと思いました。宜しくお願い致しま

す。 

【ご意見ありがとうございます。工夫改善し、整備をしていきたいと思います。】 

 


